

Kann ich das halten?

ACHATSCHNECKEN



Was brauchen Achatschnecken??

Achatschnecken sind unglaublich gesellig, deshalb sollten mindestens 2, besser noch 3 oder mehr Schnecken zusammen gehalten werden.

Die Mindestgröße des Terrariums beträgt 60x30x30cm, bei größeren Gruppen muss dementsprechend auch ein größeres Terrarium angeschafft werden. Das Terrarium sollte dauerhaft beheizt sein, die reguläre Raumtemperatur ist für Achatschnecken zu kalt.

Bei der Anschaffung von sehr jungen Achatschnecken, sollte anfangs ein kleineres Terrarium genutzt werden, damit die Schnecken den Weg zum Futter finden.

Die Tiere benötigen stabile Temperaturen zwischen 21 und 28 Grad, unter 12 Grad sterben sie. Das gilt auch für kurzzeitige Aufenthalte im Freien. Generell reagieren sie sehr empfindlich auf Temperaturschwankungen oder Umgebungswechsel und sollten so selten wie möglich transportiert werden.

Auch beim Thema Luftfeuchtigkeit haben die Schnecken Ansprüche. Diese sollte bei ca. 90% liegen, um die Austrocknung zu vermeiden.

Wusstest du ...?

Achatschnecken sind Hermaphroditen, sie besitzen also weibliche, wie auch männliche Geschlechtsorgane. Geschlechtsreif werden sie zwischen 6 und 15 Monaten.

Sie können bis zu 30cm groß werden und stammen ursprünglich aus Afrika, von dort wurden sie aber in viele tropische Länder verschleppt.

Achatschnecken werden bis zu 10 Jahre alt, die Anschaffung von Achatschnecken bringt also einiges an Verantwortung mit sich.

Achatschnecken fressen gerne Obst, Gemüse und verschiedene Kräuter, wobei Zitrusfrüchte nicht auf dem Speiseplan der Tiere stehen dürfen. Sepiaschale sollte hingegen immer zur Verfügung stehen. Auch kleine Proteinsnacks sind i Maßen eine willkommene Abwechslung.

Beste Freunde

Achtschnecken sind tolle Beobachtungstiere für interessierte Kinder und sie werden sogar etwas zahm. Allerdings sollte man bedenken, dass die Tiere dämmerungs- bzw. nachtaktiv sind und man tagsüber nicht so viel von ihnen mitbekommt.

Wie bei vielen anderen Tieren gilt: Kinder sind meist nicht in der Lage, die Verantwortung allein zu tragen. Die ganze Familie sollte mit der Anschaffung einverstanden sein. Eltern sollten das Kind bei Umgang und Pflege anleiten und selbst als gutes Beispiel dienen.

Achatschnecken sind keine Kuschtiere, am wohlsten fühlen sie sich mit ihren Artgenossen im Terrarium.



Es kann losgehen?

Du kannst es kaum erwarten, deine eigene Schneckenbande bei dir zu Hause zu haben?

Bei uns werden immer wieder Achatschnecken abgegeben und falls gerade keine bei uns wohnen, verweisen wir dich gern an andere Stellen.

Falls du Achatschnecken aus einer Zucht kaufen möchtest, achte auf seriöse Anbieter. Die Schnecken sollten gleichmäßig gewachsen sein und keine Gehäuseschäden vorweisen. Bei Kalkmangel kann es dazu kommen, dass Schnecken gegenseitig Häuser anknabbern. Man erkennt daran, dass die Haltung, aus der sie stammen, nicht artgerecht ist.

Wenn du Interesse an der Adoption einer Achatschneckengruppe hast, dann freuen wir uns auf deine Nachricht.

www.tiere-ev.de



Die Serie "Kann ich das halten" wird
kostenfrei vom T.I.E.R.E. e.V. zur
Verfügung gestellt.

Wir freuen uns wenn sie unsere Arbeit mit
einer Spende unterstützen.



www.tiere-ev.de